

Tom, le musicien passionné

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : La découverte de la passion de Tom pour la musique

Tom était un petit garçon curieux et débordant d'énergie. Il aimait jouer avec ses amis et passer du temps à explorer le monde qui l'entourait. Mais il y avait une chose qui le faisait vibrer plus que tout : la musique.

Tom adorait écouter de la musique, chanter et danser. Quand il était triste, la musique avait le pouvoir de l'apaiser. Quand il était heureux, la musique avait le pouvoir de le faire danser et chanter à tue-tête. Petit à petit, il découvrit qu'il voulait faire de la musique sa passion.

Un jour, il eut la chance de participer à un atelier de musique dans son école. Il y découvrit la guitare et tomba amoureux de cet instrument magique. Il passa des heures à apprendre les accords et à jouer des chansons qu'il aimait. Il était si passionné qu'il ne voyait pas les heures passer.

Chapitre 2 : L'apprentissage de Tom

Tom décida qu'il voulait devenir un musicien professionnel. Il savait que cela n'allait pas être facile, mais il était prêt à travailler dur pour réaliser son rêve.

Il demanda à ses parents de lui offrir une guitare et de prendre des cours. Très vite, il apprit à jouer différents styles de musique, du rock au blues en passant par la pop. Il commença à écrire ses propres chansons et à les jouer devant ses amis et sa famille.

Tom avait une grande sensibilité artistique et aimait créer des mélodies qui touchaient les gens. Il avait un vrai talent et tous ceux qui l'écoutaient étaient émerveillés par sa voix et sa façon de jouer de la guitare.

Chapitre 3 : Le premier concert de Tom

Un jour, Tom entendit parler d'un concours de musique local. Il décida de s'y inscrire et de montrer son talent au monde entier.

Le jour du concert, Tom était nerveux mais excité. Il avait préparé une chanson qu'il avait écrite lui-même. Il monta sur scène, sa guitare à la main, et commença à chanter. Sa voix était claire et forte, il jouait de la guitare avec une grande dextérité. Les gens étaient captivés par sa prestation et l'acclamaient à la fin de sa chanson.

Tom avait gagné le concours. C'était une grande victoire pour lui et il en était très fier. Il savait que cela ne serait que le début de sa carrière de musicien.

Chapitre 4 : La recherche d'un groupe

Tom avait maintenant un rêve : monter son propre groupe de musique. Il chercha des musiciens avec qui il pourrait jouer, mais cela ne fut pas facile. Il y avait toujours quelque chose qui ne marchait pas : les horaires, les personnalités, les goûts musicaux.

Cependant, Tom ne se décourageait pas. Il savait que le succès viendrait s'il travaillait dur et s'il trouvait les bonnes personnes pour jouer avec lui.

Il continua à chercher et finit par rencontrer un batteur et un bassiste. Ensemble, ils commencèrent à jouer dans des petits bars et des clubs locaux, se faisant ainsi connaître du public.

Chapitre 5 : Le succès de Tom et de son groupe

Le groupe de Tom commençait à être de plus en plus populaire. Leur style unique et leur énergie sur scène attiraient de plus en plus de fans. Ils furent invités à jouer dans des festivals et des événements musicaux importants. Tom était heureux et fier de ce qu'ils avaient accompli ensemble.

Un jour, ils furent repérés par un producteur de musique célèbre qui leur offrit un contrat pour enregistrer un album. Tom et son groupe travaillèrent dur pour créer de nouvelles chansons et peaufiner leur style. Le jour de l'enregistrement, ils étaient tous très excités et nerveux.

L'album sortit et rencontra un grand succès. Tom et son groupe étaient devenus des stars de la musique. Ils partirent en tournée dans le monde entier, jouant devant des milliers de fans qui chantaient leurs chansons à tue-tête.

Chapitre 6 : L'importance du travail en équipe

Tom avait réalisé son rêve d'enfant : devenir un musicien professionnel. Mais il savait qu'il n'aurait jamais réussi sans le soutien de son groupe et de tous ceux qui l'avaient aidé en chemin. Il avait compris l'importance du travail en équipe et de la collaboration pour réussir.

Il avait également compris que la musique avait le pouvoir de rassembler les gens, de les faire danser, chanter et rêver. Il était fier de faire partie de cette communauté musicale et était heureux de pouvoir partager sa passion avec le monde entier.

Chapitre 7 : La leçon de Tom pour les enfants

Tom avait une leçon importante à transmettre aux enfants : il faut croire en ses rêves et travailler dur pour les réaliser. Il faut être passionné et ne jamais abandonner, même quand cela devient difficile.

Il faut également savoir s'entourer des bonnes personnes et travailler en équipe pour réussir. La musique est un art qui rassemble les gens et permet de partager des émotions et des histoires.

Tom était heureux de pouvoir transmettre cette leçon aux enfants et de leur faire découvrir le merveilleux monde de la musique.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Tom aimait par dessus tout ?

- Jouer avec ses amis
- Regarder la télévision
- Explorer le monde qui l'entourait
- Ecouter de la musique

2) Quel instrument a découvert Tom lors d'un atelier de musique ?

- La flûte
- Le piano
- La guitare
- Le violon

3) Qu'est-ce que Tom a gagné lors d'un concours de musique ?

- Un voyage
- De l'argent
- Un contrat pour enregistrer un album
- Un trophée en plastique

4) Comment Tom a-t-il réalisé son rêve de devenir musicien professionnel ?

- En jouant seul dans sa chambre
- En trouvant les bonnes personnes pour jouer avec lui
- En abandonnant son rêve
- En étant chanceux

5) Quelle est la leçon que Tom veut transmettre aux enfants ?

- Il faut croire en ses rêves et travailler dur pour les réaliser
- Il faut abandonner si cela devient difficile
- La musique est ennuyeuse
- Il n'y a pas besoin de travailler en équipe pour réussir

Bonnes réponses :

1) Ecouter de la musique 2) La guitare 3) Un trophée en plastique 4) En trouvant les bonnes personnes pour jouer avec lui 5) Il faut croire en ses rêves et travailler dur pour les réaliser

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Atelier: Un lieu où l'on peut apprendre une compétence ou un métier

Dextérité: La capacité à faire quelque chose avec habileté et précision

Horaires: Les heures fixées pour faire quelque chose, comme travailler ou étudier

Mélodies: Les sons et les notes de la musique qui sont agréables à écouter

Peaufiner: Améliorer quelque chose en y apportant des finitions ou des modifications

Populaire: Aimé ou apprécié par beaucoup de gens

Producteur: Une personne qui supervise la création d'un enregistrement musical

Rassembler: Réunir des personnes ou des choses en un même lieu ou pour un même but

Tournée: Une série de performances musicales dans différentes villes ou pays

Unique: Quelque chose de différent ou de spécial, qui se distingue des autres